

**Les Quatre Évangiles**, traduction de LEMAISTRE DE SACY, revue par l'abbé S. VERRÉT, licencié ès lettres, . . . professeur de philosophie à l'Institution Notre-Dame de Chartres. In-12, pp. XI-500. — Même librairie. — Prix : 3 francs, broché ; 3 fr. 75, relié toile pleine, ornements dorés.

C'est à la jeunesse de nos collèges que M. l'abbé Verret veut faire connaître et aimer l'Évangile, pour lui faire mieux connaître et aimer Notre-Seigneur Jésus-Christ. Son livre, qui paraît sous le patronage de l'Alliance des Maisons d'éducation chrétienne, nous semble fait pour justifier l'ambition du zélé professeur.

Les notes qui accompagnent le texte sont dignes de tout éloge par leur clarté, leur sobriété, leur exactitude ; la piété y trouve place à côté de la science, et souvent l'auteur a su résumer en quelques lignes la substance de longues dissertations.

---

*En cours de publication par les soins des Chapelains de Montmartre, à Paris :*

**Le Règne du Cœur de Jésus dans les ames, dans les familles, dans la société et dans l'Église, ou LA DOCTRINE COMPLÈTE DE LA B. MARGUERITE-MARIE SUR LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR.**

Cinq volumes in-18, avec gravure. — Prix de chaque volume acheté séparément : 2 fr., le port en sus.

Cet ouvrage renferme tout ce que la B. Marguerite-Marie a écrit ou fait à la gloire du Sacré-Cœur.

Aucune parole, aucun acte de la servante de Dieu, tant soit peu glorieux à ce divin Cœur, n'ont été omis.

La Bienheureuse offre dans ses écrits des trésors inappréciables et encore trop peu connus à tous les fidèles qui veulent pratiquer la dévotion au Cœur de JÉSUS, surtout à ceux qui veulent la propager et la prêcher.

Il est à désirer que cet ouvrage, véritable somme de ce que le Sacré-Cœur demande et promet aux hommes, se répande dans toutes les familles et dans le monde entier.

Un prix de faveur exceptionnelle est accordé aux souscripteurs : 6 fr. les cinq volumes (le port en sus).

En faire la demande immédiatement au Bureau du Sanctuaire Montmartre, Rue de la Barre, 31.

Les deux premiers volumes viennent de paraître, ils seront envoyés aux souscripteurs. On peut envoyer de suite le prix des souscriptions, ou attendre l'envoi des deux premiers volumes.